

Autoridad sanitaria

## Ante aumento de enfermedades respiratorias llaman al autocuidado y vacunación

● Ante el aumento de enfermedades respiratorias en Magallanes, la Seremi de Salud reforzó el llamado a la vacunación y autocuidado, priorizando la protección de los grupos más vulnerables.

Texia Padilla  
periodistas@elpinguino.com

rente al incremento de enfermedades respiratorias en la región y la proximidad del peak de circulación viral, la Seremi de Salud de Magallanes, Francisca Sanfuentes, ha reiterado la importancia de adoptar medidas de prevención y completar los esquemas de vacunación contra la Influenza y el Covid-19, especialmente entre los grupos más vulnerables.

La autoridad sanitaria advirtió que “el virus influenza ha predominado en la vigilancia regional, y se espera que en las próximas semanas se registre un aumento significativo de consultas médicas y hospitalizaciones por cuadros graves. En respuesta, el llamado es claro: reforzar el autocuidado y acceder a la vacunación gratuita disponible en centros de salud públicos y privados”.

Desde marzo, la campaña de inmunización ha priorizado a adultos mayo-

res de 60 años, embarazadas, niños desde los seis meses hasta quinto básico, personas inmunocomprometidas, personal de salud y pacientes crónicos. A pesar de que el proceso de inoculación contra la Influenza ha alcanzado un 68,06% de cobertura al 9 de mayo, la vacunación ha avanzado más lentamente entre los mayores de 60 años. Por ello, Sanfuentes instó a este grupo a acudir a los vacunatorios para protegerse antes de que llegue el peak de contagios.

El más reciente informe epidemiológico reveló que la positividad de virus respiratorios en laboratorios centinelas alcanzó el 53,4%, superando el 52% de la semana anterior. Influenza A fue el virus predominante (46,6%), seguido por Rinovirus (32,4%) y Adenovirus (14,2%), entre otros.

Sanfuentes enfatizó que la “prevención sigue siendo clave y recordó la importancia del lavado de manos, la ventilación de espacios cerrados y el uso



Se resaltó la importancia de adoptar medidas de prevención y completar los esquemas de vacunación.

de mascarilla en lugares de aglomeración, además de su utilización por parte de quienes presenten síntomas respiratorios”.

En el marco de la campaña, se realizarán dos

operativos extraordinarios de vacunación el sábado 10 de mayo: Mall Espacio Urbano, de 15:00 a 19:00 horas (piso 1, pasillo entre Skechers y Columbia), a cargo de APS. Zona Austral:

de 10:30 a 12:00 y de 15:00 a 19:00 horas (módulo central, sector Bulevar), a cargo de IST.

La autoridad regional instó a la comunidad a tomar conciencia de

los riesgos y a actuar de manera preventiva, destacando que la vacunación es una herramienta fundamental para reducir la gravedad de estas enfermedades.